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dove la pizza è un culto...
Via Giovanni XXIII, 7
Tel. 338.7767704

PIZZA AL TAGLIO E DA ASPORTO

ORARIO 8,00 - 13,30 — 16,00 - 20,00
DOMENICA CHIUSO

Per il porto turistico di Vieste,
l’Amministrazione comunale ha deci-
so di avviare un percorso di riqualifi-
cazione. Per questo il dirigente setto-
re tecnico, ing. Vincenzo Ragno, ha
avviato un indagine esplorativa per
individuare l’operatore ecomomico
per la redazione di un tale progetto
di riqualificazione.  Appurata la
congruità del prezzo praticato, l’inca-
rico di redazione del “masterplan” per
l’intervento di “Riqualificazione del
Porto Turistico di Vieste” è stato
affidato all’Alter Studio architetti
associati di Milano. Per tale incarico
è stata impegnata la spesa di
64.455,04 euro, comprensivi di IVA e
di oneri previdenziali.

L’incarico pevede la stesura di
una relazione generale illustrativa e
tecnico-descrittiva di “masterplan”. La
relazione comprende i temi del
“concept progettuale”, filosofia d’inter-
vento, analisi e lettura del contesto,
guidelines geometriche, sintesi dei
vincoli, descrizione del progetto, il
sistema dei parcheggi, dei percorsi,
del verde, il sistema dei servizi e
degli spazi commerciali, il sistema
turistico-ricettivo. Oltre ai diagrammi

Ai pazienti fruitori del servizio di
emodialisi a Vieste è stato comunica-
to che il servizio (gestito da "Casa
sollievo della sofferenza") è garantito
fino al 31 ottobre.

Nei mesi precedenti la ASL ave-
va comunicato in una riunione che a
Vieste lo avrebbe gestito con proprio
personale (la stessa ASL condannata
dalla Corte dei Conti a pagare le
fatture in sospeso per il servizio...),
ma ad oggi non è arrivata nessuna
comunicazione ufficiale, nessun atto,
niente di niente (gli enti pubblici si

Il turismo delle navi da crociera,
settore in elevatissima espansione, è
sempre stato uno dei target più
ambiti per il rilancio dell’offerta
turistica garganica. Dell’importanza
capitale di tale strategia e dei poten-
ziali benefici derivanti se ne avuta
un’ulteriore prova martedì 18 e
mercoledì 19 ottobre scorsi quando

a Vieste ha fatto sosta in rada (nello
specchio di mare retrostante l’isolotto
del Faro di S. Eufemia) la “The
World”, la nave da crociera “dei
super ricchi”.

Dopo le tappe di Brindisi e di
Bari (da dove è ripartita la notte del
17 ottobre) la lussuosa nave si è
fermata a Vieste, scelta dalla società

Al TTG di Rimini, dalla presenta-
zione dei dati dell’estate 2022 del-
l’Osservatorio di Pugliapromozione,
ancora una volta Vieste è risultata la
meta turistica più gettonata di tutta la
Puglia.

Con oltre 1,6 milioni di presenze,
generate da oltre 250 mila arrivi,
Vieste precede di gran lunga Bari
(142mila presenze, 435mila presen-
ze), Lecce (104mila arrivi, 369 mila
presenze) ed Otranto (94mila arrivi,
475mila presenze). Fra le prime 15
destinazioni di Puglia, per il Gargano
sono presenti Peschici (72mila arrivi,
516mila presenze) e San Giovanni
Rotondo (64mila arrivi, 129 mila
presenze).

Accanto alle destinazioni che
abitualmente, in Puglia, attraggono i
maggiori flussi turistici estivi ovvero
la provincia di Lecce con il 31% e
quella di Foggia con il 26%, si distin-
gue la new entry di Bari che nel
2022 ha conquistato i l  20%.

Per l’incremento degli arrivi si
distingue anche Brindisi con un
+14% mentre Taranto spicca per
l’incremento nella permanenza (pre-
senze) nonché per il riconoscimento
ricevuto di recente come migliore
località del turismo crocieristico.

I principali mercati di origine, in

Spuntano i primi ‘pacchetti con le
ali’ per trascorrere tre giorni in provin-
cia di Foggia.

Lumiwings, attraverso i canali
social, promuove le destinazioni e
ricorda come l’aeroporto Gino Lisa
sia strategico per raggiungere anche
località della Basilicata, della Campa-
nia e del Molise.

Il presidente reggente di Confin-
dustria Foggia Ivano Chierici ha la
risposta pronta: «Compreremo i
biglietti. Abbiamo già preso accordi
direttamente con la compagnia». E’
stato il nuovo presidente di Confcom-
mercio Foggia, Antonio Metauro, a
occuparsi della trattativa.

«Abbiamo elaborato una tariffa a
tratta e acquisteremo una serie di
pacchetti di biglietti», ha annunciato
Chierici, che fino ad agosto è stato
vice degli industriali insieme a lui,
prima di prendere in mano le redini.
Confindustria Foggia, prima della
scelta di Lumiwings, aveva lavorato
ad un piano industriale, aveva aggan-
ciato una compagnia e aveva pro-
messo di fare la sua parte.

Nel corso di una riunione con la
partecipazione di diverse associazioni
di categoria, ha sollevato la questione
dopo una chiamata del presidente
del “Comitato Vola Gino Lisa” Sergio
Venturino.

Il neo presidente di Confcommer-
cio si è fatto carico di avviare le
interlocuzioni con Lumiwings. La
convenzione dovrebbe essere definita
nelle prossime settimane. «Vediamo
se per ogni associazione riusciamo a
comprare almeno 5-7mila euro di
biglietti — ha affermato Ivano Chierici
— per arrivare a 50-60mila euro di
prenotazioni già pagate».

Penalizzante, ammette il presi-
dente reggente di Confindustria
Foggia, per gli associati che raggiun-
gono Milano per lavoro non poter
andare e tornare in giornata. Intanto,
gli industriali hanno scritto alle altre
sezioni limitrofe di Confindustria per
informare i colleghi dell’attivazione dei
voli, oltre che alla Confindustria di
Milano e Torino.

«Quelle risorse potrebbero essere
utilizzate per finanziare un piano
straordinario per ridurre le liste
d'attesa», dichiara il responsabile
italiano dell'Ordine, barese tra l'altro.

Anelli punta anche il dito contro
il Pd pugliese per la nuova proposta
di legge presentata. Per il presidente
dell'Ordine dei medici «la politica non
trova di meglio che rispolverare una
legge, già bocciata nella precedente
legislatura dal Consiglio, quella sulle
liste d'attesa, che introduce sanzioni
contro i direttori generali ed il blocco
dell'attività libero professionale dei
medici».

"muovono" con atti ufficiali), nessun
"passaggio di consegne", tanto è
vero che il personale medico ed
infermieristico hanno comunicato di
aver comunque riservato a Rodi
Garganico, per la seduta del 2 no-
vembre, 6 posti per i pazienti viestani
per garantire questa terapia vitale per
chi soffre di malattie croniche renali.

Da figlio di fruitore spero che la
questione si risolva al più presto
anche perché non oso immaginare
le conseguenze sugli stessi pazienti
fisicamente già molto provati dopo
ogni seduta.

Tra l'altro del servizio usufruisco-
no anche i turisti affetti da malattie
renali. Preoccupato anche dal fatto
che gli stessi pazienti all'ipotesi di
trasferirsi, anche solo momentanea-
mente, in altra sede hanno manife-
stato la volontà di astenersi dalle
terapie. Colgo l'occasione per porgere
sincero sentimento di gratitudine al
personale medico ed infermieristico
specializzato, in servizio ad oggi a
Vieste, per come curano e seguono
i pazienti. Speriamo bene.

(Gaetano Zaffarano - da Facebook)

esplicativi, saranno presenti: planivo-
lumetria di progetto, sezioni e profili,
nonché rappresentazioni tridimensio-
nali renderizzate sia generali sia
particolari, per permettere una com-
pleta visualizzazione della configura-
zione spaziale proposta.

Sono previste la definizione del
computo metrico estimativo parame-
trico di massima e la stesura di una
planimetria generale scala (1=1000)
e sezioni tipo scala (1=500, elaborata
sulla base del rilievo) con indicazione
ingombri edili e dislivelli, altezze
massime, destinazioni funzionali
omogenee (zoning), elementi del
paesaggio, quote altimetriche. Così
come la documentazione tecnica
relativa al rilievo dello stato di fatto.

americana proprietaria “per il grande
appeal” che la cittadina è riuscita a
conquistarsi nel tempo. La nave,
infatti, segue sempre itinerari ricchi di
fascino, facendo il giro del mondo
ogni due anni.

Attualmente a bordo vi sono 160
passeggeri e 292 componenti del-
l’equipaggio. La “The World” batte

bandiera delle Baha-
mas ed è lunga 197
metri, larga 30, con 12
ponti e può ospitare
1.200 passeggeri. Ma
a bordo non ci sono
m a i  p i ù  d i  “ 2 5 0
condòmini”.
normale nave da cro-
ciera, ma un condomi-
nio galleggiante, con
165 appartamenti che
variano dai 100 ai 300

mq. A bordo ci sono quattro ristoranti
con chef di alto livello, negozi, stanze
da biliardo e simulatori di golf, centri
fitness, campi da tennis, pista di
jogging, centri benessere, due pisci-
ne, la Clinique La Prairie che offre
trattamenti orientali, una biblioteca, il
cinema, il teatro e un grande bar per
gli aperitivi al tramonto.

«Siamo felici di po-
tere accogliere un par-
terre di ospiti così pre-
s t i g i o s o  —  h a
commentato Rossella
Falcone, assessore al

termini di arrivi, sono Francia, Ger-
mania, Svizzera, Regno Unito, Stati
Uniti d’America.

Inflazione, caro carburante e
contrazione del potere d’acquisto
hanno parzialmente frenato i viaggi
degli italiani, orientati verso mete di
prossimitaà e soggiorni più brevi.

Per gli arrivi nazionali, i più consi-
stenti sono quelli dei pugliesi che si
muovono all’interno della Puglia,
seguiti da Campania, Lazio e Lom-
bardia.

Tra i mercati emergenti Extra Ue
2022 da segnare Australia, Canada,
Brasile.

La Russia, la grande assente
dell’estate 2022, è scesa giù dalla
decima posizione della graduatoria
2019 per numerosità degli arrivi, alla
trentatreesima del 2022.

Nell’estate del 2019 sono stati
registrati 14.000 arrivi russi, in quella
del 2022 poco più di 2.500.

Una perdita importante se si
considera che nel 2019 il mercato
russo ha superato le 100.000 presen-
ze e i 33.000 arrivi, posizionandosi
tra i primi 10 mercati stranieri.

La variazione dei flussi provenien-
ti dall’estero nell’estate del 2022,
rispetto al 2021, ha registrato un
+80% sia per gli arrivi che per le
presenze.

Gli incrementi maggiori sono
quelli del Regno Unito e degli Stati
Uniti.

SERVIZIO DI EMODIALISI A VIESTE, QUALE FUTURO?
(Riceviamo e pubblichiamo)

IL PRESIDENTE DELL'ORDINE
DEI MEDICI ANELLI

STRIGLIA EMILIANO: «LE ASL
HANNO 200MILIONI INUTILIZZATI»

Sui 400mila pugliesi
che attendono una visita

VIESTE SI RICONFERMA REGINA DEL TURISMO IN PUGLIA
CON 1,6 MLN DI PRESENZE

PORTO TURISTICO, PER LA RIQUALIFICAZIONE
AFFIDATO L’INCARICO PER LA REDAZIONE DI UN MASTERPLAN

La nave batte bandiera delle Bahamas ed è lunga 197 metri, larga 30,
con 12 ponti e può ospitare 1.200 passeggeri

A VIESTE LA NAVE “THE WORLD” PER LA CROCIERA
DEI ‘SUPER RICCHI’: HA SOSTATO PER DUE GIORNI

(segue a pag.2)

GINO LISA,
CON CONFINDUSTRIA

E CONFCOMMERCIO FOGGIA,
IN CORSO DI DEFINIZIONE

LA CONVENZIONE PER I CARNET
A TARIFFA CONCORDATA



settimanalepag.2

Quello che vuoi tu,
e un po’ di più

ViesteViale XXIV Maggio

Reg. Tribunale Foggia n.6 dell’11 giugno 1996
Stampa: Grafiche Iaconeta

Giornale stampato su carta riciclata

settimanale

Direttore responsabile:
Ninì delli Santi

"Il FARO settimanale” sarà in edicola
venerdì 28 ottobre 2022

Il cosiddetto Bonus psicologo è
un contributo per sostenere le spese
di assistenza psicologica dei cittadini
relative a sessioni di psicoterapia.

Le Regioni e le Province Autono-
me di Trento e Bolzano possono
erogare, ai soggetti che ne facciano
richiesta, un contributo per sostenere
le spese relative a sessioni di psico-
terapia fruibili presso specialisti privati
regolarmente iscritti all’albo degli
psicologi. Il beneficio viene erogato,
nella misura massima di 600 euro a
persona, in base all’indicatore della
situazione economica equivalente
(ISEE).

Con la circolare del 19 luglio
2022, n. 83 l’INPS fornisce le indica-
zioni per l’individuazione dei destina-
tari, le modalità di presentazione delle
domande e di erogazione della misu-
ra del contributo.

La domanda dovrà essere pre-
sentata all’INPS esclusivamente in
via telematica accedendo al servizio
“Contributo sessioni psicoterapia”
attraverso una delle seguenti modali-
tà: — portale web, accedendo con le
proprie credenziali utilizzando l’appo-
sito servizio on line raggiungibile sul
sito dell’Istituto www.inps.it diretta-
mente dal cittadino; — Contact Cen-
ter Integrato, contattando il numero
verde 803.164 (gratuito da rete fissa)
o il numero 06 164.164 (da rete
mobile a pagamento).

L’Istituto, con un successivo mes-
saggio, comunicherà la data di aper-
tura della procedura per la presenta-
zione della domanda.

FINO AL 25 OTTOBRE
E’ POSSIBILE PRESENTARE

LA DOMANDA
PER IL BONUS PSICOLOGICO

L’autunno avanza ma sul Garga-
no ma fa ancora caldo e oggi alcune
spiagge hanno riaperto gli ombrelloni,
mentre sui trabucchi di Vieste ci sono
ancora gruppi di visitatori.

Tuttavia l’associazione “La Rina-
scita dei Trabucchi Storici” traccia il
bilancio di una stagione ricca di
soddisfazioni, iniziata ad aprile e
ancora in corso. Questa volta siamo
andati sul trabucco di Punta Santa
Croce, meglio conosciuto come il

trabucco del porto. Ad attenderci il
custode del trabucco, Michele Spala-
tro, e il presidente dell’associazione,
Matteo Silvestri. «Ormai i trabucchi
sono diventati dei veri attrattori-
culturali e turistici per i tanti vacanzieri
del Gargano. Per noi dell’associazio-
ne il bilancio è positivo, le visite, le
dimostrazioni di pesca, gli eventi
sono in netto aumento».

Silvestri poi rimarca l’importanza
di aver conservato l’autenticità di
queste macchine da pesca che a
Vieste non sono state trasformate in
ristoranti.

«Abbiamo fatto le nostre scelte,
decidendo dall’inizio di tutelare questi
beni storici come macchine da pe-
sca, e questo viene molto apprezzato
dagli ospiti».

Intanto sono ripresi i lavori di
restauro degli altri trabucchi della
costa viestana, finanziati dalla Regio-
ne Puglia e dal Parco Nazionale del
Gargano. Oggi i trabucchi sono 10, e
di questi 5 sono stati già recuperati.

Saverio Serlenga

Si chiama “Punti Cardinali” ed  è
un nuovo bando che punta a esten-
dere a tutti i Comuni la rete di spor-
telli di orientamento e laboratori
didattici creativi, a favore di chi non
ha mai lavorato, chi ha perso un
lavoro o di chi vuole riqualificarsi per
intraprendere nuovi percorsi lavorativi.
La Regione Puglia lo ha finanziato
con 3 milioni di euro.

Ad illustrare il bando è stata la
responsabile del Dipartimento Lavoro
della Regione, Silvia Pellegrini. «Un
bando a sportello che si è già avviato
e la Capitanata è la provincia che ha
presentato più progetti rispetto al
resto della Puglia. Ogni progetto
arriverà ad ottenere ben 90 mila euro
e che consentirà di realizzare tre
categorie di attività. La provincia di
Foggia ha la necessità di ripartire dal
lavoro. Diverse amministrazioni comu-
nali sono state sensibili ed hanno già
presentato domanda. Ci aspettiamo
che anche la città di Foggia faccia la
stessa cosa, anche l’Ente Provincia»,

La Regione sta destagionalizzan-
do il lavoro con una serie di progetti,
anche per cercare di qualificare i
lavoratori stagionali, sempre meno
presenti nelle località turistiche del
Gargano.

«Ci sarà un bando — ha aggiun-
to Pellegrini — che si chiama
Working in Puglia che prevede corsi
brevi di 200 ore in settori che sono
stati più scoperti».

A Foggia erano presenti anche il
sindaco di Vieste, Giuseppe Nobiletti
e l’assessore Graziamaria Starace.
«Abbiamo bisogno di questi nuovi
strumenti in grado di accorciare le
distanze tra le strutture produttive e
le nostre comunità. Il Comune  di
Vieste ha presentato un progetto
mirato alla formazione e all’orienta-
mento. E’ una grande opportunità per
i comuni che fino si appoggiavano al
propio bilancio. La vera scommessa
è costruire un futuro per i nostri
giovani dalle fondamenta, assecon-
dando le inclinazioni e i talenti dei
nostri ragazzi. Grazie all’assessore
Sebastiano Leo sempre attento alle
esigenze del mondo scuola e del
lavoro, e al vice presidente della
regione, Raffaele Piemontese sempre
presente alle richieste di attenzione
di una terra come la nostra dove la
formazione potrebbe essere la scom-
messa più importante per i prossimi
anni».

In occasione della commemora-
zione dei defunti, ed in particolare da
lunedì 24 ottobre a giovedì 3 novem-
bre, il cimitero comunale sarà aperto
dalle ore 7,00 alle ore 17,00.

Turismo del Comune di Vieste –. La
presenza della nave The World, che
si è trattenuta per due giorni, è un
segnale importante di quella crescita
del nostro turismo che non è più solo
sperata, ma che piano piano si
concretizza sempre più sino a tocca-
re vette come questa, anche grazie
al lavoro svolto in questi anni».

I croceristi hanno avuto la possi-
bilità di scoprire Vieste nei due giorni
di permanenza, con visite guidate
organizzate dal Comune nel borgo
antico, nel Polo culturale, sui trabuc-
chi,  ed un tour, per alcuni, a Monte
Sant’Angelo e Foresta Umbra.

«L’occasione ha costituito — ha
commentato Falcone — una sorta di
test di gradimento per il nostro appe-
al turistico nei confronti di segmenti
di mercato di fascia alta ai quali si
continua a guardare con il massimo
interesse nell’ottica dell’espansione e
della competitività di profilo internazio-
nale della nostra “industria delle
vacanze».

La sosta del panfilo nella zona di
Vieste è stata resa possibile grazie
alla proficua collaborazione con
l’Agenzia Marittima A. Galli & Figlio
di Manfredonia, che vanta un’espe-
rienza ed una consolidata attività di
lungo corso nel settore del turismo,
dei trasporti e dei servizi marittimi.

(continua da pag.1)

CALCIO PRIMA
CATEGORIA

 Classifica

Risultati 3ª Giornata

Prossima Giornata
(domenica 23 ottobre)

Nick Calcio Bari 9
Canosium Calcio 7
Virtus Bisceglie 6
Troia 
Audace Cagnano 
Sporting Apricena 
Stornarella Calcio 4
Polisportiva S. Marco 
Real Zapponeta 3
Atletico Peschici 
Top Player Minervino 2
Virtus Molfetta
G. C. San Severo 1
Atletico Vieste 0

Virtus Bisceglie—Troia             3-1
Atl. Vieste—Stornarella Calcio    0-3
A. Cagnano—R. Zapponeta       4-0
G. C. San Severo—Canusium C..3-3
Nick C. Bari—Top P. Minervino   3-1
Sammarco 1953—Atl. Peschici   2-1
V. Molfetta—S. Apricena           0-1

Atl. Peschici—Virtus Molfetta
Canusium Calcio—Nick Calcio Bari
Real Zapponeta—G. C. San Severo
Sporting Apricena—Virtus Bisceglie
Stornarella C.—P. Sammarco 1953
Top Player Minervino—Atl. Vieste
Troia—A. Cagnano

BASKET Serie C
Gold

L’entusiasmo con il quale era
pronto a partire il nuovo campionato
di Serie C Gold per le due squadre
di Capitanata, Lucera e Vieste, si è
improvvisamente “spento” per un
inatteso black-out. Il calendario già
da settimane aveva fissato l’atteso
derby programmato per la prima
giornata. Da un lato la Sveva Palla-
canestro Lucera, neo promossa,
dopo la brillante stagione 2021/2022
che l’ha portata alla promozione che
si presenta ci nastri di partenza con
un gruppo costituito da parte degli
elementi che hanno contribuito al
successo dello scorso anno e dall’ar-
rivo di nuovi volti e attesissimi talenti.
Dall’altra la Sunshine Bisanum Viaggi
Vieste già di casa nella Serie C
Gold, ma che ha ricominciato con un
nuovo progetto e nuove risorse. Ad
unire in qualche modo le due com-
pagini, la figura di coach Gianpio
Ciociola, che lo scorso anno ha
diretto la Sunshine e che in questa
nuova stagione fa da tecnico alla
Sveva come anche quella di Giovan-
ni Rubino, attuale allenatore del
Vieste, che due stagioni fa era alla
guida degli svevi.

Domenica sera, dunque, si preve-
deva una festa di sport proprio in
virtù di questi rapporti che vanno
oltre la competizione e che toccano
i valori del rispetto e della stima.
Pronti per il via alle 18 all'Omnisport
di Vieste, a metà del secondo quarto
la gara ha subito lo stop per man-
canza di illuminazione. Dunque,
incontro sospeso e gara rinviata. Il
vicepresidente della Sunshine Vieste,
Renzo Olivieri, al riguardo precisa:
«Purtroppo si era a conoscenza del
problema, nonostante il match sia
iniziato si è reso necessario sospen-
derlo. Ci scusiamo con gli avversari
e con il pubblico. Adesso vedremo
cosa sarà deciso, se la gara, che
sarà indubbiamente rinviata, sarà
ripresa dal minuto di sospensione
oppure se sarà il caso di ripeterla
dall’inizio».

SOSPESO PER BLACK OUT
IL DERBY

TRA SUNSHINE VIESTE
E SVEVA LUCERA

Gara interrotta a metà
del secondo quarto sul 22-47

Ora si attendono le decisioni in merito

Dal 4 novembre gli orari di aper-
tura e chiusura del cimitero di Vieste
nel periodo invernale, sono i seguen-
ti: — mattina dalle ore 7,30 alle ore
12,00; — pomeriggio dalle ore 14,00
alle ore 16,30; — domenica e festivi
dalle ore 7,00 alle ore 13,00.

NUOVO ORARIO
DEL CIMITERO COMUNALE

A VIESTE LA NAVE
“THE WORLD” PER LA CROCIERA

DEI ‘SUPER RICCHI’:
HA SOSTATO PER DUE GIORNI

Vieste sarà Comune Europeo
dello Sport per il 2025? La candidatu-
ra sarà ufficialmente presentata vener-
dì prossimo 28 ottobre presso l’aula
consiliare del Municipio, alla presenza
del presidente di Aces Italia, Vincenzo
Lupattelli e del coordinatore della
candidatura Stefano Ridi di Società
Promo&Media.

Alla conferenza, presieduta dai
sindaco di Vieste Giuseppe Nobiletti,
e dall’assessore allo Sport Dario
Carlino, prenderanno parte tutti i
sindaci del Promontorio del Gargano,
oltre al presidenti regionale ed ai
delegati provinciali del del Coni.

Promosso dalla delegazione italia-
na di ACES Europe, Federazione
delle Capitali e delle Città Europee
dello Sport, il riconoscimento mira a
promuovere i valori olimpici universali
a livello municipale.

Per l'assegnazione del titolo,
vengono ammessi solamente 4 co-
muni su un massimo di 8 candidature
presentabili. L’obiettivo è quello di
promuovere lo sport tra i cittadini
dell'Unione Europea, in particolare
verso i bambini, gli anziani, i disabili.

ACES Europe cerca anche di
promuovere l'iniziativa privata e pub-
blica a sostegno dello sport, non solo
dal punto di vista professionale, ma
come strumento di coesione sociale
e di miglioramento della salute e della
qualità della vita dei cittadini.

La città di Vieste si è candidata a
diventare Capitale Europea dello
Spqrt 25 lo scorso giugno. Ora si
attende la decisione dell'ACES (Asso-
ciazione Capitati Europee Sport che
entro il prossimo anno deciderà
sull'assegnazione. Vieste è l’unica città
della Puglia ad aver presentato la
propria candidatura.

«E’ un percorso che abbiamo
avviato sin dall’inizio della nostra
avventura amministrativa — ha ribadi-
to Nobiletti — non vuole essere solo
il riferimento del turismo balneare,
vuole andare oltre, con la cultura,
l'archeologia e soprattutto lo sport. Il
binomio sport-turismo da noi funziona
e ha già offerto tanti importanti spunti
per la destagionalizzazione. Il turismo
sportivo è in forte crescita e rappre-
senta una notevole occasione di
sviluppo locale, offrendo la possibilità
di completare l’offerta turistica, diven-
tando fonte di ricchezza e occupazio-
ne. Il territorio di Vieste ha tutte le
carte in regola per potersi proporre
come meta eccellente per il turismo
outdoor, sia per eventi sportivi di alto
livello, che per gli sport amatoriali».

 Le varie forme di turismo integra-
to fa ormai da traino all’allungamento
della stagione, con una crescita di
fatturato importante. «Un esempio da
considerare è quello di Castiglione
della Pescaia che negli anni successi-
vi al riconoscimento di città europea
dello sport, ha registrato un notevole
aumento di arrivi e di presenze so-
prattutto nei mesi primaverili e autun-
nali. Ecco perché Vieste è sempre più
decisa ad andare oltre il mare”.
All’ACES per la Città europea dello
sport sono pervenute le candidature
di Mogliano Veneto (TV) Jesolo (VE),
Novara- e Taranto.

Per il Comune europeo dello
sport (European Town of Sport) sono
invece pervenute le candidature di
Caorle (VE), Vieste (FG) e Senago
(MI).

Per questo premio vengono accet-
tate un massimo di otto candidature
a fronte di quattro assegnazioni.

SARA’ VIESTE NEL 2025
COMUNE EUROPEO

DELLO SPORT? IN LIZZA CI SONO
ANCHE CAORLE E SENAGO

Si ricorda che, al fine di raziona-
lizzare la gestione degli indirizzi PEC,
sono attivi i seguenti indirizzi PEC
relativi all'Ufficio Protocollo dell'Ente e
alla Polizia Locale:
protocollo@pec.comune.vieste.fg.it
polizialocale@ pec.comune.vieste.fg.it

Tali indirizzi rimarranno l'unica
porta di accesso all'Ente. Nell’invio a
protocollo@ pec.comune.vieste.fg.it, al
fine di agevolare la corretta protocol-
lazione dei documenti trasmessi, si
suggerisce di indicare nella comunica-
zione l’Ufficio destinatario della stessa.

Giova rammentare che l’Ente è
dotato di un sistema di protocollazio-
ne che consente al cittadino, in
automatico, di ottenere una ricevuta
di avvenuta protocollazione, con
l’indicazione del numero progressivo
attribuito alla propria istanza e che gli
indirizzi di posta elettronica sopra
indicati sono autorizzati a ricevere
mail sia da indirizzi PEC che di posta
semplice.

GLI INDIRIZZI PEC
DEL COMUNE DI VIESTE

E DELLA POLIZIA LOCALE

“PUNTI CARDINALI”,
LA REGIONE PUGLIA

CREA LAVORO.
VIESTE TRA I COMUNI

CHE HANNO PRESENTATO
UN PROGETTO FORMATIVO

L’associazione “La Rinascita d
ei Trabucchi Storici” traccia il bilancio
di una stagione ricca di soddisfazioni,
iniziata ad aprile e ancora in corso

TRABUCCHI E TRABUCCOLANTI,
A VIESTE E’ BOOM DI VISITE

ANCHE IN AUTUNNO

Il Comune di Vieste è beneficiario
di un finanziamento per interventi di
edilizia scolastica e provvederà, a
partire dal prossimo anno scolastico,
alla demolizione e ricostruzione del
plesso “Fasanella”, in modo da con-
sentire alla comunità cittadina di
avere una scuola più sicura e moder-
na. L’attuazione di questo progetto
rende indispensabile provvedere allo
spostamento delle classi allocate in
tale plesso .

Si è così previsto che gli alunni
della scuola dell’infanzia dei plessi
“Fasanella” e “Manzoni” e gli alunni
della scuola primaria delle classi
prime e seconde siano ospitati nel
plesso “Spalatro”. Le classi della
scuola secondaria di primo grado,
attualmente presenti al plesso
“Spalatro”, saranno invece trasferite
nella sede dell’Istituto di Istruzione
Secondaria Superiore “Fazzini-
Giuliani”, in località Macchia di Mauro
che concederà in modo esclusivo,
l’intero plesso destro dell’istituto.

Per mettere in pratica questo
nuovo modello organizzativosi si è
resa necessaria la rivalutazione
dell’attuale piano di trasporto scolasti-
co, istituendo corse ad hoc, per la
scuola secondaria di primo grado.

Si è perciò previsto un servizio di
trasporto scolastico straordinario per
gli alunni della scuola secondaria di
primo grado, secondo il seguente
programma di esercizio, in modo da
poter soddisfare tutta l’utenza:

Linea “A”
  Fermate  Andata Ritorno
Fermata Convento   08:26 14:00
Antico Porto Aviane 08:29 13:57
Gesù Buon Pastore 08:31 13:55
Via Montale-Polizia  08:33 13:53
“Fazzini-Giuliani”   08:36 13:50

Linea “B”
  Fermate             AndataRitorno
Distributore Esso   08:24 14:01
Piazzale Manzoni   08:26 13:59
Piazzale Rossini   08:28 13:57
“Fazzini-Giuliani”   08:37 13:50

Il martedì e giovedì, saranno
garantite le corse pomeridiane per gli
alunni che frequentano le classi che
prevedono il rientro:
Fermate                       Ritorno
Fermata Convento  17:09
Antico Porto Aviane 17:06
Gesù Buon Pastore 17:04
Via Montale-Polizia 17:02
Piazzale Rossini            17:00

TRASPORTO SCOLASTICO
STRAORDINARIO PER GLI ALUNNI

DELLA SCUOLA SECONDARIA
DI PRIMO GRADO


